

Sexenio ^S

Si fracasa el TLCAN, S&P cambiará calificación de México

La agencia calificadora mantiene la situación económica de México como "estable" bajo el supuesto de que habrá un relanzamiento del TLCAN.

martes, 24 de octubre de 2017, Sergio Noriega

La firma **Standard & Poor's** advirtió que la calificación de **crédito** sobre la deuda soberana de México sufriría cambios si la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (**TLCAN**) no llega a buen puerto. Aunque confía en la capacidad de diálogo de los tres países, señaló que este escenario forma parte de las posibilidades.

De acuerdo con el analista de deuda soberana, Joydeep Mukherji, la **calificación de BBB+** de México difícilmente se mantendría en el mismo nivel tras el fracaso de las conversaciones. En la actualidad, se mantiene en este rango bajo el supuesto de que el diálogo terminará con una modernización del tratado.

“Si estamos equivocados al respecto y el TLCAN se desmantela materialmente, obviamente tendremos que volver a analizar la situación”, comentó.

La postura de **Standard & Poor's** viene a añadir presión a la renegociación del TLCAN, después de que **México, Estados Unidos y Canadá** no han podido construir acuerdos en los temas clave. Cuatro rondas no han sido suficientes para aligerar las exigencias radicales del Gobierno de Estados Unidos en torno a puntos controversiales.

Cabe recordar que las perspectivas de la firma para México experimentaron una mejora el pasado mes de julio. La compañía consideró que el Gobierno Federal adoptó las medidas adecuadas y de forma oportuna ante la **depreciación del peso**; sin embargo, los nuevos pronósticos también se sustentaron en la posible firma de un nuevo acuerdo comercial con EE.UU. y Canadá.

La calificadora celebró el efecto de la **Reforma Hacendaria** y, con ello, el fortalecimiento de las finanzas públicas. A su consideración, las autoridades mexicanas presentaron una respuesta sólida ante la **caída de los ingresos petroleros**.

En semanas previas, la tensión en la mesa de diálogo aumentó tras las constantes amenazas de Donald Trump de retirar a su país del TLCAN, en caso de que no se modifiquen los lineamientos que “atentan” contra sus intereses.